



Asistentes a la jornada de presentación en el edificio Dioscórides. /BARROSO

TRANSFERENCIA ■ ÁMBITO AGROALIMENTARIO

La Universidad estimula a los investigadores a buscar financiación en Europa

■ La Fundación organizó ayer unas jornadas para explicar las nuevas convocatorias

R.D.L.

Incentivar a los investigadores con el fin de que busquen nuevas vías de financiación para sus proyectos es el objetivo de la Universidad de Salamanca ante la actual situación de crisis que conlleva un importante recorte en las partidas destinadas a investigación. Así se puso de manifiesto ayer durante la presentación de la convocatoria 2013 del Programa de Alimentación, Agricultura y Pesca y Biotecnología (KBBE) del VII Programa Marco, organizada por la Fundación General dentro del proyecto T-CUE de transferencia del conocimiento.

Según explicó la vicerrectora de Investigación, M^a Ángeles Serrano, "la financiación regional y nacional ha bajado tantísimo que

hay que ir a programas europeos para poder financiar los proyectos de investigación y mantener al personal en formación".

En la actualidad, la Universidad de Salamanca tiene una veintena de proyectos con financiación europea y ha presentado propuestas para obtener nuevos recursos. "El camino que tenemos que seguir es que los investigadores pidan proyectos en el Programa Marco porque no sabemos cómo quedarán finalmente los recortes en investigación, pero las noticias son malas, porque hemos pasado de 3.000 a 8.000 solicitudes a nivel nacional mientras que se han reducido las ayudas un 20%".

En total, esta convocatoria del VII Programa Marco tiene un presupuesto de 360 millones de euros.